

2022.5.13 総合的な探究の時間『ゆんぬ』 @与論高校

与論高校で今年度も海洋教育がスタートしました。

今回は1・2年生対象です。

1限目は学年ごとに分かれ、『課題解決』をテーマに課題解決の面白みにふれる時間です。『大人の本気な課題解決実践』について地域サポーターの方々や東京大学の先生方に講義していただきました。

2限目は1・2年生合同。ワールドカフェ形式で14の少人数グループに分かれ、円を囲んで対話を進め、用紙に自由に書き込みました(下の写真)。対話のテーマは『ちょっと先の未来を考えよう！私が願う未来2030』。そのテーマをさらに「文化・社会・産業・自然・科学・与論の未来・アジアの未来」の7つに細分化した上で探究作業を進めました。グループ内にファシリテーターとなる進行役の生徒が1人。地域サポーターの知識を借りながら、みんなの意見をまとめてテーマを追究。×3回転。

テーマによって意見の出しやすいもの、なかなか難しいものと様々でしたが、高校生が与論のことを真剣に考えて向き合う姿勢には何だか頼もしさを感じました。

「島だち」を控えた高校生たちだからこそ、さらに与論島への関心を抱いて探究を進め、今後、与論島のよさを発信してほしいです。

御協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

